
CáDiara. a favor nueva 
tarifa de arbitrios 

En disposición de colaborar con la muni
eipalidad capitalina en el estudio de una 
nueva tarifa de arbitrios, está la Cámara 
de Comercio. 

cuentra estancado desde hace más de diez 
años". 

Voceros de dicha institución informaron 
ayer al respecto que el gobierno edilicio ha 
manifestado su intención de dialogar con 
la Cámara, "con el fin de actualizar y re
solver un viejo problema que incide adver
samente en el ritmo de progreso metropo
litano : la anacrónica tarifa de arbitrios y el 
proyecto de reformas a ésta, que se en-

Enfa tiza ron los voceros que la Cámara 
reconoce la necesidad de una nueva tarifa 
de arbitrios, pues la que está vigente data 
de 1947 y es obvio que resulta inadecuada 
al grado de evolución de las actividades eco
nómicas actuales. 

Explicaron que si la Cámara adversó el 
proyecto de una nueva tarifa y logró hace 
algunos aiios que el Poder Ejecutivo la ve
tara, fue porque se pretendia establecer 

Llamado a un esfuerzo pro 
vivienda hizo ayer Molina 

Llamamiento a los constructores y planificadores de vi
viendas, hizo ayer el presidente coronel Arturo Armando 
Molina, para que contribuyan al esfuerzo nacional para la 
solución de todos los problemas relacionados con la vivienda. 
Formuló este llamamiento el mandatario, en ocasión de inau
gurar la Seg\lnda Conferencia Mundial de la International 
Housing Limited, en el Hotel Ca
mino Real . Luego, Molina hizo 
un análisis general de la situa
ción nacional, centroamericana, 
del continente y del mundo. y ex
puso la determinación de su go-
bierno de llevar adelante la Trans
formación Agraria. 
~El Salvador -dijo Molina- ja· 

más podría avanzar en los demás 
campos. si no promueve un cam-

bio en la estructura de la tenen
cia de la tierra". 

Dijo el gobernante. que es una 
feliz coincidencia el hecho de lle-
gar a El Salvador delegados de 
distintas nacionalidades cuando 
aquí se está realizando un pro
ceso especial socio-económico para 
lograr cambio en las estructuras 
-- Pasa a la página 56 --

Brasil en busca de una mayor 
cooperación con El Salvador 

Una cooperación cultural, científica y económica más 
amplia con los países centroamericanos, especialmente El Sal
vador, busca Brasil. Así lo dio a conocer el señor Luiz Claudio 
Pereira Cardoso, j efe de la Divis ión de América Central y 
Septentrional, del Ministerio de Relaciones Exteriores del 
Brasil durante conferencia dictada en la Biblioteca de la 

-- Pasa a la página 40 ---

Obras de progreso 
para A paneca se 
solicita a Asamblea 

(Apaneca). Sistema de alcanta· 
rillado, saneamiento y pavimen
tación de calles y a venidas Cie 
Apaneca, solicitaron al presidente 
de la Asamblea Legislativa, 
miembros de la comuna de esta 
población. 

La visita la hicieron a San Sal
vador recientemente la alcaldesa 
Berta de las Mercedes Pérez oe 
Avalos Mala, acompañada de con
cejales. quienes además de sohci
tár mejoras para la comunidad 
pidieron que se reparen los des
-- Pasa a la página 56 --

eancille ría salvadoreña, ayer tar
jle. Habló de las rraternales re
laciooes entre Brasil y El Salva· 
dot", incrementadas por la re · 
ciente visita a aquel país. del 
,-ice canciller Ricardo Guillermo 
Castaneda Cornejo, por cuya in· 
ritadón se encuentra en el país 
ti señor Pereira Cardoso. 

y "parte de mi visita a El Sal 
vador la he dedicado a los sec- (" 
Lores cafetaleros, tales com el 
Depart.amento Nacional del Caré 
(DNC); La Compañia Salvadore· 

Brasil está muy interesado en 
la industria caretera salvadoreña, 
expresó el funcionario brasileño, 

ña del Café; así como el Minis
terio de P lanificación, el Insti
tuto Salvadoreño de Comercio 
Exterior; la Cámara de Comer
cio e Industria de El Salvador 
-- Pasa a la página 56 --

-Foto de LA PRENSA , por Ramfre~ P . 

UN MILLON. Financiamient.o por un millón de colones ot.orgó FEDE· 
CACES a la Asociación Cooperativa de Ahorro y Crédito Magisterial 
Salvadoreña (ACOPACREMS). Firman, Sr. José Roberto Escobar 
Córdova (izquierda), presidente de la asociación magisterial y señor 
Vicente Morales, presidente de FEDECACES. 

- Foto de LA PRENSA por Ramlret. P 
INFORMA. Sobre la inclusión en 
Jos programas de estudio de co 
nacimientos sob1-e Educación Sto
xual, informa el Pror. Cario,;; 
Arturo Flores. 

Conferencia sobre 
Kibutz en Israel 
dictarán mañana 

Mañana se llevará a cabo en el 
Centro de la Comunidad Israeiita , 
de esta ciudad. la conferencia qoe 
dictará el doctor Yaacov Oved so
bre el tema "Soy miembro de un 
Kibut:z en Israel. Le voy a contar 
cómo es". 

La auspicia el Instituto Cultural 
El Salvador.lsrael; y dará inicio a 
las ocho de la noche en adelante. 
de acuerdo con programa elaborado 
El doctor Oved es organizador y 
fundador del Kibutz Pal:naji, al 
cual pertenece actualmente y que 
ha desempeñado vanos cargos ad· 
ministrativos corno Secretario del 
Interior, responsable de la Comis ión 
Cultural: y además, profesor de la 
Universidad de Tel Aviv. 
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LIBERTAD DE EXPRESION. Ayer se inacguró la Segunda Conre
rencia Mundia l de la Com¡>añía Mundial para la Vivienda , en el 
Hotel Camino Real. La ceremonia fue presidida por el corooel Arturo 
Armando Mo1ina. quien dijo a la concurrencia que El Salvador viva 
plena libertad de prensa y acción . 

Reclamarán a automovilistas 
multas municipale pendientes 

Prohibir la circulación de todo veh1culo automotor que 
tenga pendiente de cancelación, multas impuestas por infrac
ción en los "parquimetros", acordó la alcaldia municipal, se
gún lo dio a conocer ayer el ingeniero José Napoleón Gómez. 

·Lo anterior está con templado en el "proyecto de ordenanza 
para la regulación de vehiculos controlado~ por medio de 
parquímetros en la ciudad de San ~ 
Salvador", que se espera sea a- d las disposiciones de la ordenan
probado por el Poder Ejecutivo za, será sancionado con multa has
en el ramo del Interior para ha- La de veinticinco coolnes (J 25.oo) 
cerla efectiva, se dijo. en la forma siguiente : con multa 

de cinco colones (' 5.oo) si la es· 
5, 15 y !5 colones queJa correspondiente es canee -

da en la tesorería municipal den
El est.acionamiento de vehfculos tro del lapso de setentidós horas. 

en los lugares controlados por QUince colones (' 15.oo) si ruere 
parquímetros". en contravención -- Pasa a la páp.oa iO --

Educación Sexual incluida 
con Demografía en enseñanza 

Conocimientos generales sobre educación sexual y as
pectos demogt·áficos diversos se proyecta incluir e)l los pro
gramas oficiales de estudios. El subdirector de Educación 
Básica, profesor Carlos Arturo Flores, dijo ayer que tales 
conocimientos se dará a los alumnos dentro de asignaturas 
que t engan alguna relación con esos temas, como las Ciencias 
Naturales y las Ciencias Sociales. 

El runcionario se rehri6 a lo 
importame y elemental que dicho 
saber constituye para Jos jÓ\·enes, 
por cuanto son las nuevas gene
raciones que se vayan formando. 
las que podrán tener una vi.si6n 
más clara, de lo problemáltco a 
que iría conduciendo un exceso 
poblacional, o caso contrario. se· 
gún la siluación de cada pa1s. los 
resultados negativos de w1a re· 
ducción de población. 

Scilaló que lo bueno es mantener 

bien informado a los estudianles , 
de todo cu<tnto se hace en ma· 
tcria de polfllca de población, loo 
paises que ya no pueden seguLr 
cargando con una mayor pobla
CIÓn. y los que pueden o les bene
ficia seguirla aumentando. DtJO 
que Educación ha considerado me
JOr impartir d1chos conocimientos 
en una rorma general dentro de 
las asignaluras que se presten pa
para tratarlos, que estudiarlos co
-- Pasa a la págioa 4.1 --

Millón de Cols. da FEDECACES 
a Cooperativa Magisterial 

Préstamo de un millón de colones otorgó FEDECACES 
a la Asociación Cooperativa de Ahorro y Crédito Magis terial 
Salvadoreña de Responsabilidad Limitada (ACOPACREMS) . 
Se informó que este financiamiento permiti rá dar beneficio 
a más de mil quinientos profesores, en la resolución de pro
blemas económicos. Los maestros podrán recibir créditos has
ta por la cantidad de seis mil 
colones, en plazos hast.a por lres 
años. según se dijo. 

El documento de préstamo rue 
riTmado por el presidente del con
sejo de admimslración de ACO
PACREMS, señor José Roberto 
Escobar Córdova. y por el presi
dente de FEDElCACES, señor y¡. 
cente Morales. Actuó como nota· 
rio el doctor Héctor Maur•cio A·· 
ce Guliérrez. 

Con ese aporte. el capital de 
operación de la cooperativa ma
gisterial asciende a los dos mi· 
Uones sesentitrés mil ochocientos 
cincuenta colones. La entidad se 
mició el 11 de abril de 1969, con 
lan sólo veinticinco socios, con un 
aporte inicial de diez colones por 
socio, según lo m.anüestado poc 
el gerente de la institución, seiio( 
Santiago de Jesús Batres, 


